

## PROCESO DE SELECCIÓN DE NUEVOS MIEMBROS PARA EL COMITÉ DE ÉTICA ASISTENCIAL COSTA DEL SOL

En virtud del Decreto 8/2020 de 30 de enero de la CONSEJERÍA DE SALUD Y CONSUMO, publicado en BOJA núm. 56 de 05 de febrero de 2020 y vigente desde 06 de febrero de 2020, por el que se regulan los órganos de ética asistencial y de la investigación biomédica en Andalucía y siendo necesaria la renovación de diferentes categorías profesionales, así como la participación de los centros adscritos al comité de ética asistencial Costa del Sol, se abre un periodo de presentación de solicitudes para el proceso de selección de vocales del Comité de Ética Asistencial del área sanitaria Costa del Sol.

Los requisitos y condiciones para su presentación son los siguientes:

1. Podrán solicitar su candidatura los y las profesionales de las diferentes categorías profesionales adscritos al **Distrito Sanitario Costa del Sol, Hospital Universitario Costa del Sol, CUDECA, Quirón Salud Marbella-Málaga y HC Marbella International Hospital.**
2. Las personas candidatas lo serán con carácter voluntario y a título individual, no pudiendo hacerlo en representación, o como portavoz, de asociación alguna de tipo social, profesional, confesional, ideológico o de cualquier otra índole.

Deberán cumplimentar el **modelo de CV (Anexo V), la declaración de actividades e intereses (Anexo III) y documento de disponibilidad de tiempo firmado por responsable inmediato de la persona candidata (Anexo VI)**, en todos sus apartados, y remitirlo a la secretaría del CEA Costa del Sol por correo electrónico a [marial.mancha.sspa@juntadeandalucia.es](mailto:marial.mancha.sspa@juntadeandalucia.es) con el asunto "Solicitud participación convocatoria CEA Costa del Sol" en el campo Asunto.

3. El plazo de presentación de solicitudes **FINALIZA el día 12 de marzo de 2024** a las 14.00 horas.

Para la designación de la persona que vayan a componer el CEA Costa del Sol se valorará los conocimientos y la formación en bioética.

Marbella a 12 de febrero de 2024

Antonio Luís Cansino Osuna  
Director Gerente  
Hospital Universitario Costa del Sol